## Hohe Börde



## Liebe Leserin, lieber Leser!

Die Rendezvous mit Kultur an der Straße der Romanik anlässlich des 20. Jubiläums werden Sie auch in der Hohen Börde erleben können.

Es wird in Bebertal eine Station der Veranstaltungsreihe "80 Tage an der Straße der Romanik" mit landesweit mehr als 80 Terminen für Konzerte, Feste, Ausstellungen, Führungen und Festspiele geben.

Zu den Höhepunkten in unserer Gemeinde zählt das Erlebnisprogramm am Dienstag, dem 27.08. auf dem Vorplatz der Friedhofskapelle St. Stephanus in Bebertal.

Von 12.00 bis 18.00 Uhr wird die Kirchgemeinde Bebertal, das Holunderkontor und viele andere Vereine der Ortschaft und der Gemeinde ein Erlebnisprogramm zeigen.

Für die Besucher aus nah und fern bieten wir eine Reise ins Holunderland. Den krönenden Abschluss bildet am Sonntag die festliche Musik mit dem Rossini-Quartett auf dem VierZeithof. Viele weitere Überraschungen erwarten Sie an den letzten Tagen im August in Bebertal.

Nur eins müssen Sie mitbringen, etwas Zeit und Muße, um sich mit dieser wunderbaren Geschichte zu beschäftigen. Lassen Sie sich einladen und nehmen Sie in der Hohen Börde Sachsen-Anhalts Highlights war. Vielleicht sehen wir uns, denn ich freue mich schon darauf.

Steffi Trittel Bürgermeisterin Gemeinde Hohe Börde



4. Ausgabe

7. August 2013

## Ortsteile

Ackendorf

Bebertal

Bornstedt

Brumby

Eichenbarleben

Glüsig

Groß Santersleben

Hermsdorf

Hohenwarsleben

Irxleben

Mammendorf

Niederndodeleben

Nordgermersleben

Ochtmersleben

Rottmersleben

Schackensleben

Tundersleben

Wellen -